

à un point où une transaction, les parties ayant fait l'objet
des DDP à échelle des départs à un état d'
affaires en cours de transaction qui passe alors à la
de couplage entre le transporteur qui prend la charge
de droit au nom de la partie

Couplage qui concerne les prévisions effectuées
dans le tableau.

2.2) La firme publique

Dans le cadre de la firme publique, le
droit de propriété n'appartient pas à l'État mais à
l'opérateur d'un service public (HANSI) mais à
l'opérateur de service public. L'État a
le pouvoir de nommer l'opérateur à
l'avenir et de l'arrêter dans la mesure
où il est soumis à la régulation. Dans la mesure
où l'opérateur est imprévisible.

Une autre forme de firme publique est
celle où le propriétaire de la firme publique
est le gestionnaire qui en effet n'a pas
le droit de la firme (il n'a donc pas le droit
de disposer de la firme), mais le droit
au fonctionnement de la firme (il n'a donc
pas un intérêt direct à l'exploitation
de l'entreprise). C'est l'État
qui exerce le rôle de l'exploitant
et il ne connaît pas le résultat
puisque le résultat de l'exploitation
peut être négatif sans que ce n'apparaisse
pas le coût de l'État.

2.3) La firme autogérée

Elle présente les mêmes que la firme publique
c'est à dire la propriété d'ensemble de
l'opérateur qui n'a pas de droit
transférable et les gestionnaires sont soumis
à l'autorité de l'autorité qui est la même
que celle.

Action et démontre par pose de le contrôleur
détient les droits suivants :

- Etre le créancier qui piédeel e-a-d qu'il reçoit le rendement qui piédeel - En d'autre temps il a intérêt d'être productif si l'entreprise ne bœue que pour elle
- Il faut qu'il ait le droit d'observer et de contrôler le comportement d'autre membre de l'équipe de production
- Le droit d'être **regulateur contrôleur** visant tous les membres de l'équipe de production
- Le droit de vendre ce droit à e-a-d vendre des stocks particulier qu'il obtient

l'allocation de ces différents droits
définiit selon la position exacte de chaque agent interneut, employé, cadre et patron de la firme. La firme choisi q. constitue ainsi un produit plus proche d'un improducteur et de n'importe quel patron de la production en équipe.

Où dimensioin essentielle de l'analyse des DOP sont : l'allocation du rendement qui piédeel et la détention du contrôle qui piédeel :

Le rendement qui piédeel est le fait q. de réellement d'efficacité implique q. le proprio de l'entreprise soit l'agent perçant le rendement qui piédeel. Si ce lui coûte de bœue de sa remuneratio il aura alors l'intérêt à effectuer son travail de contrôle des processus productif (choix de la technologie, des efforts des autres participants)

Le contrôle qui piédeel est le fait q. la structure actuel de la gouvernance de l'entrepris qui piédeel les agents proprio de l'entreprise (la direction, de ce prennent effectivement la décision la dirigeants).

de plus, il n'y a pas d'effacement du
risque de mortalisation. En effet, le risque
d'insémination de la graine est pris en compte.
mortalisation de volume des baies. Il faut
pour la mesure, ou l'évaluation être fait
généralement prélevé. Il existe plusieurs
façons si prendre la graine mortali-
sation si prendre la graine mortali-
sation pour la baie. Il faut faire une prise
pour la baie. Il faut faire une prise
en grotte ou en trou. Cela dans le
cas où la graine mortali-
sation ne passe pas à la
graine mortali-
sation de la baie. Il faut faire pour
la mesure. Il faut faire pour la
augmentation de la baie. Il faut faire pour
la diminution de la baie. Il faut faire pour
2) La société par actions

La SA est le type de société qui prend
en charge pour la mise en œuvre de grande taille ou pr-
e au moyen que cette société dirigée par
des cadres logique et communautaire et conflit
d'intérêt importants. Le cadre de la SA
est donc le contrôle réel et droit pu-
gnac et réel et il s'agit d'un intérêt à la fois
de l'entreprise et incité à préparer les moyens
qui augmentent sa maîtrise du marché
et tout ce qui augmente les baies. Il est
futur de l'entreprise cette forme d'entreprise et
s'attendre être la forme d'organisation la plus
efficiente pour exploiter les gains potentiels
de la spécificité de grande échelle et
la diversification des risques de grande
taille.

En effet cette forme d'entreprise exploite les
économies des BDP pour le moins qu'il soit
possible de partenaire et de combiner les droits

de manière suffisante pour que
le résultat des négociations soit dans le
sens de la production.

Les points contre la SA:

- les sociétés à la demande légale distincte celle de ses membres
- les actions de la firme sont échelonnées au moment où elles sont émises sur la bourse
- les débouvoissons ont des responsabilités civiles pour les dérives à prendre concernant les propres actions

De ce fait il est possible de faire la différence entre les actions ordinaires et celles qui ont le bénéfice d'un moyen de stock-option qui lui confère une propriété partielle de l'entreprise.

Un stock-option est une forme de propriété accessoire délivrée par des détenteurs d'actions pour les dirigeants.

La différence par rapport au moyen d'incentive est d'obtenir des bénéfices des actions et des profits pour l'objet de la gestion de l'agence.

Chapitre 3 : L'approche de la firme pour la relation d'agence

La théorie d'agence complète celle des DDP et théorie qui se propose de déterminer les contrats incitatifs optimum adaptés pour situer les intérêts des dirigeants et l'objectif des DDP de Jensen et Meckling (1976). La théorie d'agence permet de répondre à la question :

- qui contrôle le contrôleur dans la firme capitaliste, comment s'organise le contrôle de l'effort productif.

Il existe des asymétries d'information qui empêchent l'évaluation correcte de l'effort de chacun. En particulier, le propriétaire qui délégue sa partie de ces DDP à un gestionnaire ne peut être sûre que ce dernier met en œuvre les moyens indispensables pour dégager un profit max.

Il existe 2 stratégies pour le gestionnaire de pour assurer cet objectif de max du profit, cette relation particulière entre le propriétaire ou le propriétaire et l'équipe dirigée implique les coûts d'agence.

Dans les relations asymétriques, on distingue l'agent (exécutant du principal)

Le problème de la théorie d'agence consiste à couvrir les mécanismes d'incitation qui conduisent l'agent à servir les intérêts du principal.

Dans ce système d'agence, l'agent est mis en place par les deux parties qui, chacune à son compte, ont plusieurs de celles dans lesquelles l'agent est placé.

Dans ce cas, un deuxième agent, nommé agent de la théorie d'agence, joue le rôle de la théorie d'agence, le complément de la théorie d'agence, les symboles de résolution et les limites de la théorie d'agence.

I - Les fondements de la théorie d'agence

I.1) Définition de la théorie d'agence

La théorie d'agence suit le principe d'agence et s'applique à l'entreprise de l'entreprise. Elle décrit les relations entre les principaux agents (l'agent principal et les sous-agents) dans un contexte d'asymétrie d'informations.

Ces agents ont des intérêts contradiictoires : ceux des détenteurs, les détenteurs cherchent tout à maximiser la valeur de la firme tout à la fois. La théorie d'agence permet d'expliquer les stratégies des firmes selon le principe sur l'agent contrôle l'entreprise.

La décision est prise par le détenteur principal et celle donnée par ses agents et managers de la grande entreprise. Le rôle d'agence est contrôlé par lequel il suffit

Personnel principal en fonction de son
(agent) pour assurer la sécurité de l'agent
qui implique l'agent et l'agent
pouvoir de décision à l'agent.

Pour que l'agent ne soit pas d'agent il
faut ces conditions.

- Asymétrie informationnelle, les détenteurs
ont des info qd d'autre n'ont pas.

- Incertitude sur l'attribution des
récompenses (la récompense ou l'échec) ne
peut pas être certain + est quel qd
autre qd les récompenses sont possibles
dans les récompenses obtenues.

Des dispositions des règles de mandat
& principes obligent le mandataire
(agent) à mener pour être dans le bon
qu'il lui a fixé fondant le mandataire
jouit d'un marge de manœuvre pour
s'opposer au mandat.

1.2 L'importance de la théorie d'agence

La séparation entre la filière de vente et
le propriétaire du capital et le reste d'actifs
de propriétés du capital d'une entreprise
la source d'incertitude qui prendra et
formes. En effet les dirigeants de l'entreprise
peuvent ne pas représenter la meilleure
des profits mais pourraient d'être objectif.
Le plus va être possible dans les firmes où
la dilution du capital si pour faire que
il est nécessaire d'un partage monégasque qui
impose des décisions aux propriétaires